



SEGUNDO SIMULACRO DEL INE



▲ El Instituto Nacional Electoral (INE) llevó ayer a cabo el segundo simulacro de los cómputos distritales en la elección de cargos del Poder Judicial que se efectuará el 1º de junio. Tras el ejercicio, "el sistema demostró ser robusto, seguro y funcional", indicó el instituto en un comunicado. Con

ello, sostuvo, se puede asegurar a la ciudadanía que el procedimiento "está protegido contra cualquier tipo de ciberataque como negación de servicio, *ransomware*, hackeo o intrusión". En la imagen, Bernardo Bátiz Vázquez, aspirante a magistrado del Tribunal de Disciplina Judicial. Foto Cuartoscuro